

Asamblea Constituyente Asociación de Ajedrez de Bahoruco

Neyba, R.D. Luego del afanoso trabajo llevado a cabo por el Comité Gestor pro reconstitución de la Asociación, fue celebrada el 22 de julio del 2012 en el Liceo Manuel de Jesús Galván de Neyba la asamblea constitutiva que dio origen a la Asociación de Ajedrez de Bahoruco.

El Comité Gestor que tuvo a su cargo la redacción de los estatutos y los preparativos para la citada asamblea, estuvo constituida por Baldemiro Medina, Wilson Díaz, José Dolores, Rider Santana, Mártires Carvajal, Pablo Evertz y Marcos Santana.

Atendiendo a la invitación del Comité Gestor, dirigieron la asamblea Sigfrido Cordero, Tesorero de la FDA; José Mercedes Acosta R., Presidente de la Unión Deportiva de la Provincia Bahoruco; y Celia Pimentel, miembro de la Asociación de Ajedrez de San Juan de la Maguana.

La asamblea contó con 45 constituyentes, los cuales aprobaron los estatutos de la asociación y eligieron el Comité Provincial (máxima autoridad ejecutiva), provisional por 6 meses. Este quedó conformado por Arturo Segura, presidente; Edzon Samuel Aquino, Secretario; Antonio Vásquez Sánchez, Tesorero; Marcos Santana, Coordinador Municipio de Neyba; Pablo Evertz, Coordinador Municipio de Villa Jaragua; y Enriquillo Méndez, Coordinador Municipio de Los Ríos. Quedaron vacantes las funciones de Coordinador Municipio de Galván y Coordinador Municipio de Tamayo, dada la ausencia de la representación correspondiente de estos municipios.

Esta provincia contaba con su asociación desde el año 1987, época en que era presidente de la FDA el finado Pachón Matos Rivera. En aquella ocasión la asociación fue bautizada como Asociación Neybera de Ajedrez (ANA) y fue su primer presidente Eurípides Herasme. La debilidad institucional de la misma y la desconexión con la FDA provocó su desafilación hace unos 3 años.

Se perciben fuertes y renovados bríos en la provincia de Bahoruco en respaldo a la nueva asociación. Queda un arduo trabajo para la directiva electa: Asambleas municipales para la completar los Comités Municipales y la formalización de los clubes de ajedrez de la provincia.



Arturo Segura, Presidente Asociación de Ajedrez de Bahoruco.